## Notas del sector

## 100 años de esperanza y salud: la Clínica Infantil Club Noel conmemora su centenario

El Club Noel celebra su centenario en Cali, consolidándose como un referente en atención pediátrica en la región: en la última década, ha atendido a más de 2.200.000 pacientes. En un emotivo evento, se reconoció su impacto en el Valle del Cauca.





En el acto de celebración de los 100 años de la Fundación Clínica Infantil Club Noel, el Presidente de la institución, Jaime Domínguez y el grupo directivo, recibieron el reconocimiento de las principales autoridades locales y representantes del sector como la Dra. Doris Sarasty Rodríguez, Presidente de la Junta Directiva de la ACHC.

n el corazón de Cali, la Fundación Clínica Infantil Club Noel conmemora con orgullo un siglo de dedicación al bienestar de la infancia en el suroccidente colombiano. Fundada en 1924 por la madre Eufemia Caicedo Roa, la institución inició su labor entregando ropa y juquetes a los niños más vulnerables durante la Navidad. Hoy, cien años después, se ha consolidado como un referente en la atención pediátrica del Valle del Cauca y el suroccidente del país, reafirmando su compromiso de brindar atención en salud con calidad, calidez y excelencia.

Cada año, la Fundación Clínica Infantil Club Noel atiende a más de

270.000 niños, niñas y adolescentes, ofreciéndoles un entorno donde su salud y bienestar son la prioridad absoluta. Con un enfoque en la atención humanizada y un equipo de profesionales altamente especializados, Club Noel se destaca como la única clínica del Valle del Cauca dedicada exclusivamente a la atención pediátrica de mediana y alta complejidad, con un nivel 3 de atención y servicios que alcanzan incluso el nivel 4. Este enfoque integral refleja su firme compromiso con la salud y el bienestar de la comunidad infantil.

Recientemente, la Fundación Clínica Infantil Club Noel celebró su centenario con un solemne evento conmemorativo en el que convocó a



destacadas figuras e instituciones del sector salud. Entre los asistentes se encontraban representantes del Senado de la República de Colombia, la Gobernación del Valle, la Asamblea del Valle, la Alcaldía de Cali, las secretarías de Salud departamental y distrital, la Asociación Colombiana de Hospitales y Clínicas (ACHC), presidida por la Dra. Doris Sarasty Rodríguez, y la Asociación de Hospitales del Valle. También participaron gerentes de las principales IPS de la ciudad, directivos de Entidades Administradoras de Planes de Beneficios (EAPB), empresas del sector y otros importantes actores de la salud en la región.

Durante su intervención en el evento, la Dra. Doris Sarasty Rodríguez destacó el impacto y la relevancia de la Fundación Clínica Infantil Club Noel en el ámbito pediátrico a lo largo de su historia: "El Club Noel merece un reconocimiento especial como líder en pediatría en Colombia, no solo por su permanencia a lo largo del tiempo, sino también por la constante mejora de sus servicios, que se destacan por su calidad, eficiencia y enfoque humanizado. Además, su compromiso con la docencia, la investigación y una amplia gama de servicios sociales lo convierte en una verdadera fortaleza para la sociedad vallecaucana y un patrimonio invaluable", afirmó, felicitando a la institución por alcanzar un siglo de servicio ininterrumpido.

Durante la ceremonia, Club Noel recibió varias distinciones, entre las que sobresale la Orden Independencia Vallecaucana en Grado Cruz de Caballero, la máxima distinción otorgada por la Asamblea Departamental del Valle en reconocimiento a su significativa contribución al desarrollo de la región y del país. Asimismo, la Gobernación del Valle le entregó la Orden al Mérito Vallecaucano en Grado Gran Cruz, en honor a su centenario compromiso con la salud infantil.

El evento conmemorativo no solo fue significativo por la presencia de autoridades del sector salud, sino también por el profundo testimonio de vida de algunos de los pacientes participantes, quienes dieron un toque emotivo y especial a la celebración.

En el marco de estas condecoraciones, la senadora Norma Hurtado Sánchez resaltó el impacto del Club Noel en la vida de miles de niños a lo largo de sus cien años de historia: "Es una historia de calidad de vida donde este hospital le ha brindado bienestar y salud a la infancia del suroccidente colombiano y también de todo el país. Es un momento para reconocer esa capacidad y resiliencia para transformarse a lo largo de estos años, pero lo más importante, para preservar la vida de nuestros niños, las futuras generaciones", subrayó.

Además de estas distinciones, el Club Noel recibió reconocimientos del Concejo de Cali, la Sociedad Colombiana de Pediatría y la Alcaldía de Cali. Asimismo, la Fundación Hospital Infantil Los Ángeles (HILA) le otorgó un reconocimiento especial, entregado por la Dra. Doris Sarasty, gerente general del HILA y presidenta de la Junta Directiva de la ACHC. Universidades, proveedores y otras instituciones del sector salud también se unieron para elogiar la labor del Club Noel a lo largo de su centenaria trayectoria.

El evento conmemorativo no solo fue significativo por la presencia de autoridades del sector salud, sino también por el profundo testimonio de vida de algunos de los pacientes participantes, quienes dieron un toque emotivo y especial a la celebración. Valeria Agudelo, de 9 años, y Brayan Pulgarín, de 18 años, compartieron sus historias con gran emoción, recordando cómo el Club Noel ha transformado sus vidas. Entre sonrisas y lágrimas, agradecieron al presidente de la clínica, Jaime Domínguez Navia, y a todo el equipo médico por el cuidado y la dedicación que han recibido.